

Dingebauer-Preis

Prof. Dr. med. habil. Heinz Reichmann erhielt den Dingebauer-Preis für seine Parkinson-Forschung.

Der Preis wurde ihm auf dem 85. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Neurologie in Hamburg übergeben.

Prof. Dr. med. habil. Heinz Reichmann ist Direktor der Klinik und Poliklinik für Neurologie am Universitätsklinikum Carl Gustav Carus und Dekan der Medizinischen Fakultät



Prof. Dr. med. habil. Heinz Reichmann
© TU Dresden

der TU Dresden. Seine Arbeitsschwerpunkte sind neuromuskuläre Erkrankungen, extrapyramidale Bewegungsstörungen wie Parkinson, Neurosarkoidose sowie Störungen des Energiestoffwechsels in Gehirn und Muskel.

Konrad Kästner M.A.
Referent Öffentlichkeitsarbeit und Marketing
Dekanat Medizinische Fakultät Carl Gustav
Carus Dresden